
Herr Reese nimmt Bezug auf die Mitteilungsvorlage Nr. 0110/2008/MV zur Ausschusssitzung 
am 24.09.2009 und bezieht sich auf den vorgesehenen ca. 50 m tiefen Waldstreifen unmittelbar 
nördlich der Südumgehung. 
 
Es werden folgende Fragen gestellt: 
 
1. Wie erklärt sich die Diskrepanz von 80.000,00 € zu 13.500,00 € bzw. 26.650,00 €? 
 
2. Aus welchen Gründen wird die ehem. SWN-Fläche (geplant als Ausgleichsfläche für das  

DOC) in die Alternativlösung einbezogen? 
 

Die Fragen werden von der Verwaltung schriftlich beantwortet. 


